

Fecha 12.01.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 8
---------------------	--------------------------------------	-------------

VOX POPULI

EL GRITO DEL DIA

DEMANDA APOYO DE EBRARD

El señor Arturo Espinoza Bernal hizo un llamado al jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, para que intervenga en el atropello que comete en su contra el administrador del Centro Social, Cultural y Deportivo Videógrafo, Juan Martín Medina Soto, quien le cerró su fuente de trabajo. Informó que desde hace 10 años estuvo prestando su servicio como técnico acupunturista y masajista en dicho centro, ubicado en la calle Hidrógeno de la Unidad Habitacional El Rosario, en Azcapotzalco. Pero resulta que Medina Soto le prohibió continuar con su trabajo y ahuyentó a los pacientes, diciendo que no tenía título profesional, pese a que ha demostrado contar con los estudios y la preparación necesaria, incluso avalados por la Asociación Mexicana de Médicos Acupunturistas. El denunciante es una persona con capacidades diferentes, y pide el apoyo de Marcelo Ebrard, en quien confía porque ha mostrado interés en respaldar a los discapacitados. El quejoso se encuentra desesperado pues su fuente de ingresos para sostener a su esposa y dos hijos menores fue cerrada por la arbitrariedad de una persona que mantiene el control del centro social, el cual pertenece a la comunidad.

PLAN EMERGENTE

Habitantes de colonias de Coyoacán donde padecen por la falta de agua, como es el caso de Pedregal del Santo Domingo, manifestaron su preocupación de que el problema que enfrentan por la escasez de agua se agudice con los tres cortes mensuales del suministro que se realizará hasta el mes de mayo por parte de la Comisión Nacional del Agua (Co-

nagua) en varias delegaciones. Y aunque el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubón, ha visitado esta zona para supervisar las acciones que se llevan a cabo a fin de atender el problema de desabasto del vital líquido, amas de casa temen que la situación se agrave, por lo que demandaron un plan emergente en la zona.

CONFLICTO VIAL

Por enésima ocasión, automovilistas acudieron a esta Mesa de Redacción para solicitar que las autoridades de Tránsito atiendan el problema vial que todos los días se registra en la Avenida Miramontes, en los cruces de Calzada de las Bombas y Calzada del Hueso, en la Delegación Coyoacán. Denuncia-

ron que la mala coordinación de los semáforos y la nula intervención de los elementos de Tránsito provocan asentamientos severos en estos puntos viales, afectando a miles de personas que por diversas razones tienen que utilizar estas importantes arterias de nuestra ciudad capital.



Página 1 de 1
\$ 7504.00
Tam: 268 cm²
GCMENDOZA